



## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ). – Sobre la presentación de la iniciativa de la Reforma Electoral, el diputado de morena, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, mencionó: “La Presidenta de la República anunció que posiblemente la próxima semana llegue la iniciativa a cualquiera de las dos Cámaras del Congreso de la Unión. Se han encontrado muchísimas dificultades para lograr una mayoría calificada, para la reducción de los plurinominales, creo muy complicado que se cambien las formas de su elección, para garantizar que hagan campaña y que la gente vote por ellos o que formen parte de las listas nacionales aquellos que participan en los distritos, que son, como se dice los mejores perdedores”.

[https://drive.google.com/file/d/12TF8ThjMaLqC82LZua8w\\_uTOC1i4Q3F3/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/12TF8ThjMaLqC82LZua8w_uTOC1i4Q3F3/view?usp=sharing)